

Pide Sener medida en la estimación petrolera (El Financiero 18/08/08)

Pide Sener medida en la estimación petrolera (El Financiero 18/08/08) Esther Arzate Lunes, 18 de agosto de 2008
Presupuesto 2009 debe considerar un precio moderado. Ha bajado su cotización. Producción, lejos de los 3 mbd. El subsecretario de Planeación Energética de la Secretaría de Energía, Jordy Herrera, consideró que el gobierno federal y el Congreso de la Unión deben ser conservadores en la estimación del precio del petróleo para integrar el presupuesto del siguiente año y en la plataforma de producción de petróleo. "Pedimos mucha medida en las estimaciones porque ya empezó a bajar el precio internacional del petróleo. No podemos hacer cuentas alegres y considerar que la producción de crudo va a regresar a los niveles de tres millones de barriles al día." En entrevista, el funcionario comentó que este año no se alcanzó el promedio estimado por la autoridad y los legisladores, de 3.1 millones de barriles al día de petróleo, y que los altos precios del hidrocarburo en el mercado internacional alcanzaron a cubrir económicamente la caída en el volumen. No obstante, consideró que de continuar la tendencia a la baja en las cotizaciones de los últimos días, "la producción sería insuficiente para solventar el presupuesto". El director de Pemex Exploración y Producción (PEP), Carlos Morales Gil, informó que ese organismo de Petróleos Mexicanos (Pemex) sugerirá una plataforma de producción de 2.7 millones de barriles al día (cien mil barriles por debajo del volumen promedio anual que se registra en 2008), mientras diputados han propuesto elaborar el presupuesto con un precio promedio de 80 dólares por barril. Herrera rehusó dar a conocer cifras.